
Von: Abt9 Post <Abt9.Post@ktn.gv.at> 
Gesendet: Monday, May 13, 2024 1:27:38 PM 
An: Michael Dünhofen | Lebensraum-OD <kontakt@lebensraum-od.at> 
Cc: ADELBRECHT Rainer <rainer.adelbrecht@ktn.gv.at>; Abt9 SBA Spittal <Abt9.Spittal@ktn.gv.at>; Gde 
Greifenburg <greifenburg@ktn.gde.at> 
Betreff: AW: B100 Neubau - Ersuchen Infoveranstaltung 

  
Sehr geehrter Herr Dünhofen, 

  

zu Ihrem Schreiben vom 10.5. darf ich wie folgt anmerken: 

Im Bereich Greifenburg Ost werden aktuell Grundeinlösen durchgeführt. 

Bezüglich Informationsveranstaltung darf ich mitteilen, dass diese mit der Gemeinde bereits stattgefunden 

haben. Es hat sich seitdem eigentlich nichts nennenswertes mehr am Projekt geändert. Sollten einzelne 

Bürger oder Grundstücksbesitzer Fragen haben, so können diese sich gerne jederzeit an das zuständige 

Bauamt Spittal oder die UAbt. 9 Vermessungsmanagement wenden. 

Das Verfahren und die Kommunikation dazu war auch bisher sehr transparent. Wie o.e. können sich Bürger 

selbstverständlich gerne bei uns oder der Gemeinde melden, wenn sie zum Projekt Fragen haben oder 

direkt betroffen sind (zB. Grundstücksbesitzer). 

Zu den Grundeinlösen darf ich ausdrücklich festhalten, dass hier alle gleich behandelt werden und wir 

Grundeinlöse ausschließlich mit gerichtlich beeideten Sachverständigen durchführen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

Bmst. DI Volker Bidmon 

 
AMT DER KÄRNTNER LANDESREGIERUNG 
Abteilung 9 -  Straßen und Brücken 

-------------------------------------------------------------- 
 
Verein „Lebensraum Oberes Drautal“ 
Obmann Michael Dünhofen 
9771 Berg/Drau 13 
 
Amt der Kärntner Landesregierung 
Abt. 9 
Arnulfplatz 1 
9021 Klagenfurt 
         Berg, 10.05.2024 
 
Betreff: Ansuchen um eine Informationsveranstaltung bzgl. der Planung zum B100 
Neubaus in Berg/Drau und Greifenburg 
 
Wie uns mitgeteilt wurde, werden derzeit Einzel-Termine zu den Grundstücksablösungen 
mit den jeweiligen GrundbesitzerInnen organisiert. Nach Rücksprache mit mehreren 
Betroffenen, schlagen wir vor, eine Informationsveranstaltung für die 
GrundstücksbesitzerInnen in der Region abzuhalten. 
 



Nach Gesprächen mit Mitarbeitern der Landesstraßenverwaltung vor etwa 5 Jahren, 
wurde eben eine Solche angeboten. 
 
Aus unserer Sicht wäre eine solche Veranstaltung auch die Einleitung eines sinnvollen 
Dialoges in den betroffenen Ortschaften, welcher auch möglichst vor den 
Ablöseverhandlungen geführt werden sollte. 
 
Eine Informationsveranstaltung kann auch Klarheit für die Betroffenen zum Thema 
Verfahrensablauf sowie dem Stand der Planung liefern. Auf diesem Wege eine gewisse 
Transparenz des Verfahrens sicherzustellen, wäre fairneshalber auch wünschenswert. 
 
Wir wissen, dass viele Menschen in Berg und Greifenburg der selben Meinung sind. 
Wir ersuchen abschließend um eine ernsthafte Berücksichtigung dieser Möglichkeit. 
 
Mit der Bitte einer möglichst zeitnahen Rückmeldung verbleiben wir mit freundlichen 
Grüßen, 
 
i.A. Michael Dünhofen 
Verein Lebensraum OD 


